

Meeting de La-Chaux-De-Fond (Suisse) le 3 juillet

Deux records du club égalés! Bonne journée pour nos deux ustiens!



Mathias CIANCI a égalé le record du club de la hauteur, ce Dimanche 3 juillet lors du Meeting de La Chaux-de-Fond, en Suisse.

Il égale ainsi le record de Bernard Bachorz qui tenait depuis 1983.

Carima LOUAMI, elle aussi, égale son record du club, au 100m en 11"31.

Meeting de Sotteville le 2 juillet

De même, un autre ancien record était tombé la veille lors du Meeting de Sotteville, pour 16 centièmes. Il s'agit du record du 1500m de Joseph LEBON battu par Abdelkader BAKHTACHE en 3'38"40.